
１会議名  議会運営委員会 

２日 時  令和２年３月２５日（水） 

      開会 午前１１時４８分 

      閉会 午後 ０時 １分 

３場 所  正・副議長応接室 

４出席委員 （委員長）須藤智子、（副委員長）鬼頭博和 

      （委 員）片岡健一郎、堀 巌、桝谷規子 

５欠席委員 なし 

６出席議員 梅村均議長、関戸郁文副議長 

      宮川隆議員、大野慎治議員、水野忠三議員 

７説明員  行政課長 佐野剛、議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

８委員長あいさつ 

９議長あいさつ 

１０協議事項 

（１）委員会提出議案について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

 資料のとおり上程することに決した。 

【質疑】 

質疑なし 

（２）議員提出議案について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

資料のとおり上程することに決した。 

【質疑】 

質疑なし 

（３）追加議案について 

行政課長：資料に基づき説明 

 補正予算２件の議案上程と確認した。 

【質疑】 

質疑なし 

（４）議案の精読時間について 

 精読時間は１５分間と決した。 

【質疑】 

質疑なし 

（５）令和２年５月（第１回）岩倉市議会臨時会会期（案）について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

【質疑】 

桝谷委員：休会日の１２日と１３日は、市長等の都合と聞いているがどちらの日

にちの予定が悪かったのか。 

議会事務局統括主査：両方である。 



宮川議員：申合せにより議長は変わらないが、できる限りスムーズな運営に資す

る必要もある。代表者会を早めに開催して進めていただきたい。要望である。 

梅村議長：承知する。 

（６）令和２年６月（第２回）岩倉市議会定例会会期（案）について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

【質疑】 

質疑なし 

（７）その他 

議会事務局統括主査：本日の全日程終了し閉会した後に議長及び市長のあいさつ

がある。これまで、その順を先に議長、後に市長としてきた。この順を逆にし

たい。 

大野議員：他の市議会はどうか。 

議会事務局統括主査：あいさつがない市議会もあり順序もまちまちのようであ

る。 

堀委員：どこからの提案であるか。 

議会事務局統括主査：議会事務局としての提案である。 

大野議員：最終日に提案することではないと思うがどうか。 

須藤委員長：市長には話してあるか。 

行政課長：話していない。 

大野議員：次回からでどうか。 

議会事務局長：第１回の定例会ということもあり機会としては良いかと考える。

各市議会の事務局長が集う会議のなかで閉会式について話し合ったときにあい

さつの順番など各市議会の対応について紹介された。定例会の最後を議長あい

さつで締めるということで提案させていただいた。 

須藤委員長：最後を議長あいさつで締めると確認した。他の委員もよろしいか。 

各委員：異議なし。 

須藤委員長：閉会後のあいさつは市長が先に行い、最後に議長が締めるというこ

とで行っていく。 

１１その他 

梅村議長：厚生・文教常任委員会への付託である請願第１号が継続審査となっ

た。気になった点として請願項目について審査いただければと感じた。意見書

を見ながらということもあるが、意見書の内容を気にしすぎていないかという

感想を持ったので、請願項目に対して審査いただきたいとお願いである。 

須藤委員長：他にないか。議会運営委員会を閉会する。 


